
CITÉ DE DORVAL 
 
 

 
AVIS PUBLIC  

 
SÉANCE EXTRAORDINAIRE 

 
RÈGLEMENT CONCERNANT LES TAXES POUR L’EXERCICE FINANCIER 2024 ET 

RÈGLEMENT RELATIF AU TAUX DU DROIT DE MUTATION APPLICABLE AUX 
TRANSFERTS DONT LA BASE D’IMPOSITION EXCÈDE 500 000 $ 

 
Avis public est par les présentes donné qu’une séance extraordinaire du conseil 
municipal sera tenue le lundi 4 décembre 2023, à 18 h 45, dans la chapelle de la 
résidence « Quatre Vents » située au 12, avenue Dahlia pour l’avis de motion et le dépôt 
de des deux projets de règlement suivants : Règlement concernant les taxes pour 
l’exercice financier 2024 et règlement relatif au taux du droit de mutation applicable aux 
transferts dont la base d’imposition excède 500 000 $ 
  
Lors de cette séance extraordinaire, les délibérations du conseil et la période de 
questions porteront exclusivement sur ces sujets. Cette séance sera également offerte 
en webdiffusion en direct. 
 
Toute personne désirant soumettre des questions au conseil pourra remplir, au préalable, 
le formulaire en ligne disponible sur le site Internet de la Cité au www.ville.dorval.qc.ca, 
sur la page « Séances du conseil municipal ». Le formulaire devra être reçu avant midi le 
jour de la séance. 
 
DONNÉ À DORVAL, ce 23 novembre 2023. 
 
(Signé) Me Chantale Bilodeau 
Greffière 
 
 
 
 
CITY OF DORVAL 

 
PUBLIC NOTICE 

 
SPECIAL SITTING 

 
BY-LAW CONCERNING TAXES FOR THE 2024 FISCAL YEAR AND BY-LAW 

CONCERNING THE TRANSFER DUTIES APPLICABLE TO TRANSFERS WHOSE 
BASIS OF IMPOSITION EXCEEDS $500,000 

 
Public notice is hereby given that a special sitting of the Council will be held on Monday, 
December 4, 2023, at 6:45 p.m., at the chapel of the ‘‘Quatre Vents’’ residence located 
at 12 Dahlia Avenue, for the notice of motion and the tabling of the following two draft  
by-laws: By-law concerning taxes for the 2024 fiscal year and by-law concerning the 
transfer duties applicable to transfers whose basis of imposition exceeds $500,000.  
 
At this special meeting, the Council’s deliberations and the question period will focus 
exclusively on these matters. The meeting will also be offered via live webcasts.  

Any person wishing to submit questions to council can complete, beforehand, the online 
form that is available on the City’s website at www.city.dorval.qc.ca, on the ‘’Council 
Meetings’’ page. The form must be received before noon on the day of the meeting. 

GIVEN AT DORVAL, this November 23, 2023. 
 
(Signed) Me Chantale Bilodeau 
City Clerk 
 


